

Stadtwerke Münster

## Große Revision des Heizkraftwerks

**[17.07.2017] Die Stadtwerke Münster machen ihr Heizkraftwerk am Hafen fit für die kommenden Jahre. Unter anderem wird eine neue Leittechnik installiert.**

Zwölf Jahre lang war das Heizkraftwerk der Stadtwerke Münster fast permanent in Betrieb und hat Fernwärme und Strom für Haushalte der westfälischen Stadt erzeugt. Jetzt wird die Gas- und Dampfturbinen-Anlage (GuD) einer großen Revision unterzogen. Nach Angaben der Stadtwerke wird die Kraftwerksleittechnik komplett erneuert. Die neue Leittechnik soll auch die Digitalisierung des Betriebes unterstützen, indem beispielsweise Betriebsdaten an die Instandhaltung übertragen werden, um die Wartung besser steuern zu können. Auch die Turbinen werden inspiziert. Techniker untersuchen mit speziellen Endoskopen jeden Hohlraum und Winkel der Dampfturbine sowie der zwei Gasturbinen. Wie die Stadtwerke Münster mitteilen, sollen die Leitsystem-Erneuerung und die große Revision Ende Juli abgeschlossen sein und das Kraftwerk wieder angefahren werden.

(al)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, Stadtwerke Münster